

## Ansor Bangkalan Gelar Perayaan Maulid Nabi Muhammad SAW dengan Acara Bersholawat

AHSAN - BANGKALAN.BERSUARA.ID

Oct 5, 2024 - 12:09



*Ansor Bangkalan Bersholawat*

BANGKALAN, – Perayaan Maulid Nabi Muhammad SAW oleh Pimpinan Cabang (PC) Gerakan Pemuda Ansor Kabupaten Bangkalan tahun ini berlangsung istimewa dengan diadakannya acara bertajuk "Ansor Bangkalan Bersholawat".

Acara tersebut dilaksanakan di halaman Stadion Gelora Bangkalan dan dihadiri oleh seluruh jajaran pengurus cabang, anak cabang, serta Barisan Ansor Serbaguna (Banser). Suasana khidmat dan religius terasa ketika lantunan sholawat menggema di seluruh stadion, dipimpin oleh KH Karror Aschal dari Shollu Community.



Para peserta yang datang dari berbagai kalangan turut meramaikan acara tersebut dengan penuh semangat kebersamaan, guna memuliakan kelahiran Nabi Muhammad SAW.

Dalam sambutannya, Ketua Majelis Dzikir dan Sholawat (MDS) Rijalul Ansor Bangkalan, Lora Ismail Aschal, yang mewakili Ketua PC GP Ansor Bangkalan, menyampaikan hikmah penting dari kelahiran Nabi Muhammad SAW di bulan Rabiul Awal. Menurutnya, di masa lalu bulan ini tidak dianggap istimewa seperti Bulan Ramadhan atau Muharram, bahkan identik dengan kesulitan.

"Nabi Muhammad tidak dimuliakan karena masa atau waktu, namun waktu menjadi mulia karena lahirnya Nabi Muhammad," jelas Lora Ismail.

Ia menambahkan bahwa bulan Rabiul Awal dipilih bukan secara kebetulan, melainkan bulan yang penuh makna. Bulan ini mengajarkan pelajaran penting tentang rahmat, kasih sayang, dan teladan hidup Rasulullah SAW yang harus terus dihidupkan di tengah masyarakat.

Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW melalui acara "Ansor Bangkalan Bersholawat" ini juga menjadi bukti komitmen PC GP Ansor Bangkalan dalam menjaga tali silaturahmi dan melestarikan nilai-nilai keagamaan di tengah masyarakat Bangkalan.

Acara yang berlangsung dengan tertib ini ditutup dengan doa bersama yang dipimpin oleh Ketua PCNU Bangkalan, KH Makki Nasir. Doa tersebut dipanjatkan untuk keselamatan bangsa dan negara, serta keberkahan dan kedamaian bagi masyarakat Bangkalan.

Setelah acara, KH Makki Nasir menyampaikan harapannya, “Alhamdulillah, pada malam hari ini kita hadir dalam Ansor Bersholawat untuk memperingati Maulid Nabi. Harapannya, dengan peringatan Maulid Nabi ini, kita semua mendapatkan rahmat dari Allah SWT dan diakui sebagai umat Kanjeng Nabi, bukan hanya sekedar mengaku. Kami berharap Bangkalan menjadi aman, damai, tenteram, dan makmur dengan barokah sholawat. Aamiin, Insyaallah,” tuturnya singkat.

Acara "Ansor Bangkalan Bersholawat" ini meneguhkan semangat kebersamaan dan rasa syukur atas kelahiran Nabi Muhammad SAW di tengah masyarakat Bangkalan.